

HWANG



Gordon y Lee Ann Hwang

JAPÓN

IDIOMAS

Inglés
Japonés

PRIORIDADES MINISTERIALES

Discipulado,
educación,
evangelización

CUMPLEAÑOS

Gordon 21/7
Lee Ann 21/5



UBICACIÓN

Japón



ACERCA DE

GORDON y LEE ANN sirven en la capilla Oasis en Rifu, Japón, alcanzando a familias para Cristo. Un ministerio, el Café inglés, es una clase de conversaciones en inglés que usa historias bíblicas. Dios está levantando miembros de la iglesia que también son capacitados para liderar el ministerio. Gordon y Lee

Ann sirven de otras formas para cubrir las necesidades tangibles y espirituales de los que los rodean. Mientras hacen mantenimiento en el campamento de la iglesia Morigo, también preparan parrilladas y apoyan a los campistas y a los voluntarios que usan sus instalaciones. Tienen un curso para matrimonios y se reúnen con madres de niños pequeños para compartir principios bíblicos de crianza. Para asistir con el desarrollo económico de esta área rural, Lee Ann también cultiva una demostración de un jardín de «siembra directa» para que a otros les sirva de ejemplo.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: hwang@internationalministries.org



Las Sras. Sasaki y Yoko (a la derecha) están encantadas de reencontrarse después de 40 años.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

Hace dos años, H-san, una miembro de la iglesia y antiguo maestro de inglés, pidió reunirse con Lee Ann para practicar su inglés. Mientras leían algunos libros cristianos juntos, Dios la desafió a practicar más. Entonces, comenzamos a dar paseos. Otro desafío fue salir de su zona de confort e interactuar con las personas fuera de su círculo de amistad.

Durante uno de nuestros paseos semanales, Dios nos puso en contacto con la Sra. Sasaki. H-san descubrió que hablar con un extraño, aunque en Japón era una ofensa, no le dio problemas. Durante el siguiente año y medio, visitamos a la Sra. Sasaki para conocerla mejor y descubrir cómo Dios había obrado en su vida. H-san ahora toma la iniciativa para hablar con ella.

Recientemente, luego de no ver a la Sra. Sasaki por muchos meses, descubrimos otra conexión de Dios, lo que llevó a invitarla a tomar un té. H-san también invitó a otra mujer de la iglesia. Descubrimos que esas dos mujeres ya se conocían, aunque no se habían visto por muchos años. ¡El tiempo de té fue una reunión alegre! Una vez más, Dios estaba obrando mucho antes de que conociéramos a la Sra. Sasaki.

Por medio de esta experiencia, H-san descubrió que correr el riesgo de interactuar con otras personas le dio la

oportunidad de ser parte del proceso de fe de alguien más. Por favor, ore por la Sra. Sasaki, para que se sienta parte de la iglesia Rifu y ponga su fe en Jesús.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Pídale a Dios que les dé valor a los cristianos japoneses para compartir su fe con su familia, amigos y personas que conocen.

Pídale a Dios su guía para usar el idioma inglés como una herramienta de acercamiento. Actualmente, la iglesia tiene un tiempo de té mensual en donde hablan en inglés, y la ciudad ha pedido un campamento de verano en inglés para estudiantes de primaria en Morigo.

Ore por el jardín de demostración de huerta directa. Existe una oportunidad de que los jóvenes comiencen una carrera en agricultura, ya que muchos de los agricultores se están retirando.

CITA BÍBLICA

«No se amolden al mundo actual, sino sean transformados mediante la renovación de su mente. Así podrán comprobar cómo es la voluntad de Dios: buena, agradable y perfecta».

Romanos 12:2 (NVI)